



誰かを応援するって素晴らしい

・協力・努力・感謝
学んだことを次に活かそう

長崎市立
桜馬場中学校

間と協力することの大切さを知ることができました。ペアと協力しながら最後まで諦めずに試合をすることができ、最後まで諦めなかつたら、たとえ負けたとしてもそれ以上学びがあることが分かりました。

これからの中学校生活での行事は全て最後にないので、この中総体で学んだことを生かし、全力で取り組んでいきたいです。

今回の中総体で私達は、日々の練習の積み重ねが大切だということに気がつきました。新チームになりましたので、部員のみんなで話し合い、改善した結果が準優勝につながり、成長をきたと思いました。これからは、県中総体に向かって、練習の質を上げていきたいです。

○陸上男子 3年4組
この中総体では、一つの競技に全力を出し切られたからこそ、その分だけ喜べたし、悔やむこともできたと思う。また、僕は陸上は個人競技だけど、団体競技だとも思った。僕が競技に出るときは、いつも一緒に練習してきた仲間や先生が一矢懸命応援してくれるところで全力を出すことができたし、僕は、みんなが全てを出せるように応援を頑張った。だからこそ、自分は県中総体に残れなかつたけど、仲間が残つたときは自分のことのように喜ぶことができたと思う。後悔は残つたけれど、それ以上に喜びがあり、最高の中総体だった!

これからは9月に合間のコンクールがある。その時も、終わつたとき、「最高!」と言えるように仲間と一緒に全力で取り組んでいきたい。

間の大切さを学ぶ”ことができました。陸上は個人競技だけど、みんなと一緒にきつい練習を頑張ったり、仲間を応援したりとチームとして支え合ってきました。今年は、特に顧問の先生がかわつたり、1年生がたくさん入部して部員の数が倍になつたりと部活動の環境が大きく変わり不安な気持ちもあつた中最後まで陸上部のみんなと一緒に部活ができるよかつたなあと思いました。



新大工商店街の清掃ボランティア 広がっています

「仲間の大切さ」を学びました。僕たちサッカーチームは1回戦目の野母崎戦をPKで負けてしましました。でも、みんな心をひとつにして戦いました。結果は負けてしまったけれど仲間を感じたことで最後は笑顔で終わることができました。

3年間きついこともありたし、やめようとしたこともあったけど、樂しく続けることができたのです。

僕は中総体でたくさんの方々のミスをして、その時はつらかったけど、仲間がいいプレーをしてくれたり、仲間が話しかけてくれたりしてくれたおかげで、気持ちを切り替えることができました。この中総体を通して、仲間の大切さに気づくことができたので、「」の経験を合唱で、スクールなどに活かしたいです。

と、仲間と共に喜び応援する」との楽しさです。中総体前の練習では、お互いの苦手なところを指摘し改善できるようにアドバイスを行ったりしながら練習を共にしてきました。特にバドミントンは一人でできる競技ではありません。だから自分と練習してくれる相手に感謝をしながら練習することの大切だと思いました。次に仲間と共に喜びを分かち合い、応援することの楽しさについてです。中総体で桜馬場

力で応援を楽しんでいました。勝ったときにはとても喜び合ひ、負けてしまつたときには少しでも支えになるようにと声をかけっていました。中総体で学んだこと、部活動を続けてきて学んだこと、これらを今後の学校生活に生かせるように頑張りたいと思います。

中総体を終えて、皆さん
は仲間の大切さや日々の
練習の大切さ・努力す
ることの大切さが身にし
みて分かったことと思
います。だから、あえて今み
んなに伝えたいこと、そ
れは「日常の当たり前を
大切にしてほしい」とい
うことです。今回、大きな
ことを達成し、有名になっ
ている方々に共通してい
ることについて記します。
今年は、「2024年パ
リオリンピック・パラリン
ピック」が開催されます。

ちゃんと必要だが、それ以上に心を鍛えることが大切だ」というのです。動作(行動)は気持ちに支えられているというのです。

では、心をどのように鍛えていくのでしよう。それは、「挨拶をする」と、返事をする」と、「履き物を揃える」との3つです。と教えてくださいました。話を聞いた時に、挨拶をする」と「返事も履き物を揃える」とも、当たり前のことは

何気ない動作に人の心は鍛えられていくのだと気づかされました。オリンピック・パラリンピックという大きな舞台に立つことは想像以上の緊張と重圧があることでしょう。でも、日々何気ない生活の中で心を落ち込ませ、何があつても動じない強い心を鍛えているのですね。

何か大きな努力をしなければいけないと思いがちですが、本当は当たり前のことを当たり前にすらこなす力が大事

○サッカー

3
手
組

○野球
3年4組

たことは、仲間とお互
いを高め合うことの大切さ

の試合があつたとき、金

当たり

別のこと

おへとまへときに心が

した。『体力や技術を高めることは主

う。そのための努力は、本当にすごいことだと思います。

「えいこう！」となのかと疑問に思つて調べてみましたが。

「ピック」が開催されます。この日に向けて多くの選手の方々が、数年かけて努力し、涙してきた成果が展開されるわけです。世界で一番になるためには、体力も技術も鍛え続けなければならないでしょ

とも、当たり前のことを思うのですが、なかなか丁寧にできていなかつたことに反省しました。でも、挨拶や返事をすることの大切さは何となく分かることは、履ききりを揃えるということとは

れは「日常の当たり前を大切にしてほしい」ということです。今回、大きなことを達成し、有名になつている方々に共通していることについて記します。今年は、「2024年パリオリンピック・パラリン

では、心を込めよう!と鍛えていくのでしょう。それは、「挨拶をする」と、返事をする」と、履き物を揃える」との4つです。と教えてくださいました。話を聞いた時に「挨拶をする」と、返事も履き物を揃える!

中総体を終えて、皆さん
は仲間の大切さや日々の
練習の大切さ・努力す
ることの大切さが身にし
みて分かったことと思い
ます。だから、あえて今み
んなに云えたハート、そ

【ちろん必要だが、それ以上に心を鍛えることが大切だ】
というのです。

◆3年3組
☆共通男子共通50m自由形 8位入賞 タイム28秒28
☆共通男子100m自由形 10位 タイム1分04秒01

◆1年1組
☆共通男子100m自由形 1分24秒09
☆1年男子50m自由形 6位 タイム35秒72

水泳競技の結果